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 第 27回 焼津市緑化推進協議会 議事録 

 

１ 日 時   令和３年６月 25日（金）14時 40分～15時 10分 

 

 ２ 場 所   焼津公民館第５・６会議室 

 

３ 出席者   会 長 片山 進自 （自治会連合会） 

         委 員 村松 寿美 （焼津・東益津地区） 

         委 員 河原﨑 富夫（豊田・大富地区） 

         委 員 滝口 初代 （小川・港・和田地区） 

         委 員 山名 競  （大井川地区） 

         委 員 長島 博雄 （市民公募） 

         委 員 榊原 和枝 （市民公募） 

監 事 増田 恵子 （行政経営部 財政課長） 

         事務局 白石 雅治 （都市政策部 都市整備課長） 

             池谷 嘉一 （都市政策部 都市整備課 公園緑化担当主幹） 

             清水 菜生 （都市政策部 都市整備課 公園緑化担当主査） 

篠島 奏杜  （都市政策部 都市整備課 公園緑化担当技術員） 

 

４ 内   容  （１）緑化推進協議会について 

           （２）令和２年度事業報告、事業収支決算及び令和３年度事業計画（案）

について 

           

５ 審議内容 

   池谷主幹  （１）緑化推進協議会について説明 

   清水主査  （２）令和２年度緑化推進事業報告及び決算報告について説明 

① 議第 1号 令和２年度 事業報告 

② 議第 2号 令和２年度 事業収支決算書 

増田財政課長  ③ 議第 3号 会計監査報告 

《異議なしで承認》 

   清水主査    ④ 議第 4号 令和３年度 事業計画（案）について説明 

《異議なしで承認》 

 

 ６ 質疑応答・意見 

長島委員   令和３年度の募金目標額が、静岡県は８千万円から７千５百万円

とダウンしていますが、焼津市は 250万円から 273万円と 23万円

上げています。これだけ上げている余裕はありますか。 



R3-9 

2 

 

 

清水主査       募金の目標額については、世帯数等を考慮しながら、公益財団法

人静岡県グリーンバンク（以下「グリーンバンク」という）から

の資料を参考にして決めているため、世帯数が増えれば募金の目

標額も大きくなってしまいます。 

        

長島委員       焼津市は世帯数が増えているということですか。 

 

池谷主幹       世帯数の資料を持っていないのですが、目標額については、グリ

ーンバンクの方から県内全市町に対して、目標額の設定が割り振

られるものであります。詳細は一度確認します。 

 

長島委員       静岡県全体の人口は減っているが、焼津市だけ増えているという

ことか。 

 

池谷主幹       細かい資料を持っていないので、先ほどの「焼津市みどりの基本

計画」と一緒に、皆様のところへグリーンバンクからの資料をお

渡しさせていただきます。 

          よろしくお願いします。 


